



Golden Ribbon
GOLDENES BAND, INGO MAURER TEAM

En 1994, Ingo Maurer a créé le premier Ruban d'or, un objet lumineux extraordinaire. Aujourd'hui, une équipe spéciale du Ruban d'or chez Ingo Maurer conçoit et façonne chaque objet pour la pièce à laquelle il est destiné. Chaque ruban d'or a une forme unique : le ruban d'or est conçu et fabriqué spécialement pour la pièce qu'il va décorer. En utilisant un modèle miniature du futur objet dans la pièce souhaitée, qui est conçu par l'équipe d'Ingo Maurer, les propriétaires peuvent visualiser le ruban d'or avec l'équipe d'Ingo Maurer. Ensuite, tous les rubans d'or sont fabriqués à la main au cours d'un long processus auquel participent plusieurs spécialistes hautement qualifiés de la région de Munich. Design sur demande : projects-objects@ingo-maurer.com.

Divers

Deux bandes de métal, dorées à la main sur les deux faces, sont pliées et repliées au cours de processus d'usinage minutieux et fastidieux. À l'intérieur, des sources lumineuses sont montées qui brillent à travers des ouvertures en forme de fente, tant vers le bas que vers le haut, et font briller la surface dans différentes nuances.

INGO MAURER